

BAB II

GAMBARAN UMUM PENELITIAN

A. Sejarah Berdirinya Yayasan Al Fityah Kota Pekanbaru

Yayasan Al Fityah didirikan tanggal 21 Juni 1993 Masehi atau tanggal 01 Muharram 1414 H. Hingga kini sejak saat pendirian telah menjadi Badan Hukum resmi berdasarkan Akte Notaris Syawal Sutan Diatas SH, dengan Akte Notaris No. 31 tahun 1993. Adapun pendiri yayasan adalah sebagai berikut:¹⁴

1. AchmadMasfuri, Ak¹⁵
2. TetenKustiawan, Ak
3. Nurdin, SE, Ak

Pada awal pendirian Yayasan, yang menjadi pengurus harian langsung dipegang oleh orang-orang terlibat sebagai dewan pendiri. Kegiatan yang sudah dilaksanakan sejak awal pendirian adalah dalam bentuk pelatihan-pelatihan. Dan pada tahun-tahun berikutnya Yayasan Al Fityah sudah bisa mendirikan Sekolah Taman Kanak-Kanak yang diberi nama TK Permata, berlokasi di Lantai II Toko Buku Sakinah Jln. Nangka Pekanbaru. Dalam prosesnya karena kekurangan Sumber Daya Manusia (SDM) yang menjalankan Yayasan Al Fityah ini, beberapa waktu tidak berjalan efektif. Kemudian TK Permata yang didirikan oleh Yayasan Al Fityah melebur dengan TK Permata Itqon dan dipindahkan ke Jl. Raya Pekanbaru – Bangkinang.

¹⁴Dokumen Yayasan Al-Fityah Kota Pekanbaru

Mengingat urgennya Yayasan ini, maka pada tanggal 07 Mei 2000 ini, dikumpulkan beberapa orang yang bisa menjalankan Yayasan Al Fityah dengan lebih baik. Pada saat itu 10 orang muda berpengalaman yang akhirnya dinobatkan sebagai formatur sekaligus tim kecil dalam perumusan langkah awal perjalanan Al Fityah.

Setelah terbentuknya tim kecil, pertemuan rutin terus dilakukan, maka pada tanggal 08 Juni 2000 mulai dilakukan pembahasan Visi, Misi dan program serta pembahasan struktur organisasi sampai terbentuk kepengurusan yang defenitif. Tanggal 15 Juli 2000 tim kecil berhasil merumuskan Visi Yayasan Al Fityah yaitu: *“Menjadi Pusat Keunggulan Pendidikan dan Pengembangan Sumber Daya Insani di Riau*

Misinya adalah:

1. Mendirikan Lembaga Pendidikan Islam terbaik dan pengembangan sumber daya insani yang unggul.
2. Mendidik dan mengembangkan sumber daya insani yang berkualitas dan profesional.
3. Menciptakan kemandirian dalam pengembangan pendidikan dan sumber daya insani.
4. Mendirikan usaha-usaha untuk mendukung pendidikan dan sumber daya insani.

Waktu itu juga ditetapkan struktur organisasi yang akan dibentuk oleh dewan pendiri dan dewan Pengarah. Tanggal 20 Juli 2000 ditetapkanlah dewan pengurus oleh dewan pendiri dan pengarah dengan susunan sebagai berikut:

DewanPengurus

Ketua : Bekti Suprayitno, ST.

Wakil Ketua : Zulkifli Mansyur

Sekretaris : Syamsurijal Salim

Bendahara : Yunizon Kova, Ak.

Divisi Pendidikan

Kepala : M. Fadri AR

Dept. Sekolah : Ir. Twi Sevon Rummy

: Selamat S.Pd.

Dept. Luar Sekolah: Harismanto, SE, Msi.

: Fauzan S.Si, M.Si.

Divisi PSDM

Kepala : Ahmad Fajri S.Pi

Dept. Pelatihan : Ir. Heru Mulyanto

Dept. Bimbingan Konsultasi : Dadan Purnama, S.Psi.

Divisi Ekonomi

Dept. KSU : Zuherman

Dept. Pendanaan : Ir. Johni

: Ir. Ali Teddy

: Ir. Pujo Wismoyo

: H. Mansyur

: Hermanto

: Agus Sugeng, SE

Divisi Risbang

Kepala : Al Fatmi, SE
: Ir. Slamet Riyanto P.
: Ir. Achmiyul Rauf

Dengan pertemuan rutin dan maraton program-program yang disusun mulai digulirkan yang antara lain mengadakan Outbond Management Training untuk Karyawan PT. Telkom tanggal 8 – 10 September 2000 di Siabu Bangkinang, Motivation Training untuk siswa Al Azhar di Stanum tanggal 9 September 2000, Achievement Motivation untuk karyawan baru BPD Riau, serta Persiapan Program Pokok yaitu Pendirian SDIT Al Fityah.

Tanggal 7 Oktober 2000 dilakukan penyisipan pengurus sehingga berjumlah 25 orang, dan waktu itu juga dibentuk tim pendirian SDIT yang terdiri dari 12 orang dengan Bapak Al Fatmi sebagai ketua Tim. Dari hasil musyawarah rutin ditargetkan Juli tahun 2001 SDIT Al Fityah sudah berdiri. Dengan izin Allah, kerja keras dan pengorbanan para pengurus akhirnya Juni 2001 bangunan SDIT berdiri. Pada awalnya pengurus tidak terfikir untuk membangun gedung, bahkan alternatif yang disiapkan hanya dengan meminjam atau menyewa gedung. Mulai Nopember 2000 sampai Maret 2001 usaha yang dilakukan adalah mencari gedung atau bekerja sama dengan orang lain yang memiliki fasilitas gedung.¹⁶

Ada beberapa usaha yang dilakukan waktu itu antara lain meminjam gedung MDA Masjid Al Makmur di Kuantan, Gedung MI Al Fatah di

¹⁶ Ibid

Sisingamangaraja, tapi semuanya gagal. Padahal Maret 2001 pengurus sudah menerima tenaga guru dan April sudah diumumkan penerimaan murid baru, sementara gedungnya belum jelas. Akhirnya dengan berfikir cepat dan cerdas pengurus melakukan lobi-lobi kepada Muhsinin sampai akhirnya Allah memberikan jalan keluar yaitu dengan memanfaatkan tanah Bapak Ir. H. Mansyur di Jalan Karya Panam dengan luas 2024 m².

Pada tahun pertama diterima siswa sebanyak 30 orang kelas I serta kelas II dan III yang merupakan pindahan dari beberapa sekolah seperti Babussalam, SDIP UIR, dan sekolah Negeri lainnya. Sehingga jumlah siswa pada tahun I sebanyak 51 orang.

Melihat perkembangan yang sangat pesat dari masyarakat berangsur-angsur orang tua memindahkan anaknya ke SDIT Al Fityah, dan pada tahun ke dua (2001/2002) diterima murid hasil seleksi sebanyak 45 orang (2 kelas). Pada tahun ke tiga (2003/2004) diseleksi lagi murid sehingga diterima sebanyak 60 orang dengan menolak murid \pm 12 orang. Jumlah guru pada tahun ke tiga sebanyak 15 orang dengan status guru tetap (GT) dan guru tidak tetap (GTT).¹⁷

Minat masyarakat terhadap program yang ditawarkan oleh Sekolah Islam Terpadu khususnya SDIT Al Fityah dari waktu ke waktu semakin besar ini terbuktinya dengan bertambahnya jumlah siswa SDIT dari tahun ketahun.

Tiga belas tahun berlalu semenjak Yayasan Al Fityah ini didirikan, Yayasan Al Fityah tetap kokoh dan terus membangun, bukan hanya

¹⁷ Ibid

infrastruktur material saja melainkan kualitas Sumber Daya Manusia bahu membahu merapatkan barisan untuk bersama merealisasikan cita-cita bangsa untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Dengan Izin Allah, Yayasan Al Fityah mulai mendirikan Kids Center (KC) Al Fityah, Izin Nomor: 551.21/DK.2/2715; yang di dalamnya ada program anak didik pra-Pendidikan Dasar yakni *Raudatul Athfal* (RA) Al Fityah, *Pendidikan Anak Usia Dini* (PAUD) Al Fityah, dan *Taman Penitipan Anak* (TPA) Al Fityah. Yang beralamat di Jl. Taman Karya Kelurahan Tuah Karya Kecamatan Tampan Pekanbaru. Kids Center Al Fityah masih menggunakan lahan dan bangunan sewa, namun hal ini tidak mengganggu kegiatan belajar mengajar yang dilaksanakan Kids Center AL Fityah.

Tiga belas tahun berlalu semenjak Yayasan Al Fityah ini didirikan, Yayasan Al Fityah tetap kokoh dan terus membangun, bukan hanya infrastruktur material saja melainkan kualitas Sumber Daya Manusia bahu membahu merapatkan barisan untuk bersama merealisasikan cita-cita bangsa untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Dengan Izin Allah, mimpi untuk membangun bangunan lantai 3 telah terlaksana dengan rincian:

1. 18 ruang belajar (Kelas I, 3 lokal; Kelas II, 3 Lokal; Kelas III, 3 lokal; Kelas IV, 3 Lokal; Kelas V, 3 lokal dan Kelas VI, 3 Lokal);
2. Bangunan Infrastruktur Lainnya (2 ruang dapur, 1 ruang Lab Komputer, 3 Ruang Kantor, 2 Ruang Tata Usaha, 1 Ruang rapat, 1 Ruang Mushala, 1

Ruang Pustaka, 1 Ruang Mess Karyawan, 1 Ruang BK dan 1 Ruang UKS)¹⁸

B. Visi dan Misi Yayasan Al Fityah Kota Pekanbaru

Pada tanggal 08 Juni 2000 mulai dilakukan pembahasan Visi, Misi dan program serta pembahasan struktur organisasi sampai terbentuk kepengurusan yang defenitif. Tanggal 15 Juli 2000 tim kecil berhasil merumuskan Visi Yayasan Al Fityah yaitu: *“Menjadi Pusat Keunggulan Pendidikan dan Pengembangan Sumber Daya Insani di Riau*

Dan misinya adalah:

1. Mendirikan Lembaga Pendidikan Islam terbaik dan pengembangan sumber daya insani yang unggul.
2. Mendidik dan mengembangkan sumber daya insani yang berkualitas dan profesional.
3. Menciptakan kemandirian dalam pengembangan pendidikan dan sumber daya insani.
4. Mendirikan usaha-usaha untuk mendukung pendidikan dan sumber daya insani.

C. Struktural Kepengurusan Yayasan Al Fityah Kota Pekanbaru

Susunan Pengurus Yayasan Pendidikan dan Pengembangan Sumber Daya Insani Al Fityah Pekanbaru Nomor 01 Tahun 2011 berdasar kepada:

1. Surat Pengurus Yayasan Al Fityah Nomor 118/YPPSDI-FTY/XI/2010

¹⁸ Ibid

2. Hasil Rapat Pembina tanggal 22 Desember 2010

Menetapkan Pengurus Baru Yayasan ditetapkan di Pekanbaru, tanggal 03 Januari 2011, yang susunannya berikut:

Pembina	: PUJO WISMONO NURDIN, SE.Ak AMIN TRIAWAN, S.Si
Pengawas	: SUJIAT, MA
Ketua	: DR. SYAMSUDHUHA, M.Sc
Sekretaris	: EDI WARDILA, S.Pd
Bendahara	: SELAMET, S.Pd
Bid. Pendidikan	: DR. SUARDI TARUMUN, M.Sc
Bid. Kepegawaian	: NICO RIALDO, S.Si
Bid. Usaha dan Sarana	: MUHAMMAD ABDI ALMAKTSUR, M.Ag ¹⁹

¹⁹ Ibid